

2024年10月9日

刈谷市とスポーツに関する連携協定を締結

トヨタ車体株式会社（本社：愛知県刈谷市、代表取締役・社長：松尾 勝博）は、当社男子ハンドボール部「ブレイヴキングス刈谷」と女子バレーボール部「クインシーズ刈谷」の活動を通じた連携協力について、刈谷市と協定を締結しました。

両チームは長い歴史の中でスポーツ教室や交通安全啓蒙活動など刈谷市の皆様と交流を深め、地域の皆様に愛されてきました。今回、協定を締結することで、スポーツの振興や青少年の健全育成、健康増進・障がい者支援など多様な分野でさらに連携協力し、スポーツを通じたまちの活性化に貢献してまいります。



左から^{たまきけい}玉城慶也（ブレイヴキングス刈谷キャプテン）、
^{まつおかつひろ}松尾 勝博（トヨタ車体(株)代表取締役・社長）、
稲垣 武市長、^{しぎはら}嶋原ひなた（クインシーズ刈谷キャプテン）

協定書にサインする左から
松尾勝博（トヨタ車体(株)代表取締役・社長）、
稲垣 武市長

【協定締結内容】

刈谷市とトヨタ車体は、スポーツを通じ、次の事項について連携協力する

- (1) スポーツの振興、青少年の健全育成に関すること
- (2) 健康の増進、障がい者支援に関すること
- (3) 市の魅力発信、にぎわい創出に関すること

【ブレイヴキングス刈谷】男子ハンドボール部（創部 1967年）

・ホームページ <https://bravekings.com/>

【クインシーズ刈谷】女子バレーボール部（創部 1951年）

・ホームページ <https://queenseis-tab.com/>

世界のくらしに 笑顔届けたい

